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 Procès-verbal du  

Conseil d’établissement  
de l’école du Pélican 

  
 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 

tenue le 27 avril 2021 à 19 h via TEAMS et à laquelle sont présents : 
 

 Présent  Absent 
Amélie Trudel    
Dominique Lemaire    
Kim Courchesne    
Dominik Doyon    
Maxime Phaneuf    
Karine Cournoyer    
Marie-France Viens    
Martine Choquette    
Josiane Santerre    
Martine Monette    
Benoit Brosseau    
Chantal Lanoue    
Simon Bélanger    

    
 
 1.  Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 
À 19 h 04, madame Amélie Trudel constate le quorum et ouvre la 
séance. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-023 
 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Marie-France Viens propose d’adopter l’ordre du jour avec 
les ajouts suivants au varia : 
 
12.1 Auteurs pour les élèves de 2e année 
12.2 La boîte blanche (photo scolaire) le 17 septembre 2021 
12.3 Chien Mira à l’école 
12.4 Soirée des élèves de 3e année 
12.5 Retour sur le comité de parents 
12.6    Dictée TPL 
 
Adopté à l’unanimité. 
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CÉ2020-2021-024 

3.  Adoption du procès-verbal du 8 décembre et du 16 mars 
 
Madame Chantal Lanoue propose d’adopter les procès-verbaux du 8 
décembre et du 16 mars tels que déposés. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 

4.  Questions du public 
 
Aucun public. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-025 

5.  Approbation du matériel de Passe-Partout (avec capsule vidéo du ministère) 

 
Visionnement de la capsule : Les frais scolaires. 
La fiche 8 est également complémentaire. 
 
Monsieur Dominique Lemaire demande de préciser la mention la 
boîte de crayon feutre (la mention entre parenthèse sur la liste). 
 
Madame Martine Choquette mentionne qu’il serait pertinent de 
proposer aux parents de prendre la boîte en plastique comme coffre 
à crayon, car en maternelle c’est ce qu’on demande et ça ferait 
économiser les parents. 
 
Monsieur Benoit Brosseau propose d’adopter le matériel présenté. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-026 

6. 
 
 
 
 
 
 

 Consultation sur les critères d’embauche des directions 
 
Présentation des résultats des sondages. 
 
Les résultats et commentaires seront envoyés à madame Lachapelle 
d’ici le 30 avril 2021. 
 
Discussion autour du critère de la bienveillance. Une mention sera 
ajoutée aux résultats. 
 
Revue de la fiche thématique 09 : acte d’établissement et critères de 
sélection de la direction d’établissement. 
 
Au comité de parent, il sera demandé si on peut avoir une revue des 
critères d’embauche annuellement. 
 
Monsieur Maxime Phaneuf propose d’adopter les résultats du 
sondage sur les critères d’embauche des directions. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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7.  
 
 
 

Consultation sur les levées de fonds et les surplus associés 
 
L’an dernier, les levées de fonds étaient : Dictée TPL, ventes 
d’agrumes, Péli-course. 
 
Plusieurs représentants ont approché Monsieur Bélanger. Quelles 
seraient les options intéressantes? 
 
Avec l'argent, il faudrait montrer à quoi servent cet argent et l’effort 
mis par les parents.  
 
Propositions concernant les levées de fonds : dois être en lien avec 
un projet rassembleur, pour tous. Il faut aussi garder en tête que les 
élèves doivent pouvoir profiter des sous dans les années qu’ils sont 
à l’école. Une pour l’argent, une avec un lien social et la Dictée TPL. 
On mentionne qu’on souhaite avoir moins de levées de fonds, mais 
qui seraient payantes pour l’effort investi. 
 
La Péli-Course est intéressante pour la communauté. Pourrait être 
faite sans levée de fonds. Impliquer les élèves. 
 
Le grand projet du CÉ est la cour d’école. Le personnel a été sondé 
en 2020 sur les besoins. On pourrait utiliser ce sujet pour consulter 
les élèves et les parents. Le fonds à destination ne peut pas servir à 
payer des honoraires du personnel pour un projet. La direction 
pourrait libérer un membre du personnel. L’année COVID est difficile 
pour tous et les charges de travail sont lourdes. 
 
Droit de constituer un comité (Revue de la fiche 12). 
 
Madame Amélie Trudel propose de faire un sous-comité du CÉ pour 
réaliser le projet Cour d’école:  
 

 Définir les besoins 
 Fixer les objectifs 
 Assurer un suivi au CÉ. 

 
Monsieur Benoit Brosseau, madame Josiane Santerre, monsieur 
Dominique Lemaire et madame Kim Courchesne se proposent. Des 
membres du personnel pourront y être ajoutés voir la possibilité d’y 
inclure les élèves. Évaluer la possibilité d’inclure un membre de la 
communauté qui pourrait avoir des qualités essentielles dans ce type 
de projet.  
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 8.  Consultation sur les bourses de la persévérance de la députée 
Samson 
 

On a reçu 1000 $ en bourse de la députée Samson. Trente-six noms 
ont été soumis. 
 
Besoin d’idées comme choix de récompense : donner 25 $ en 
bourses, achats en librairie (livres et jeux de société), chandail 
persévérance scolaire. 
 
Cérémonie TEAMS. 
 

 9.  Points d’information 

  9.1 Venue d’un comédien à l’école 
 
Monsieur Gabriel Dagenais (personnage des Sapiens) + Ateliers 
avec les enfants. 
 

  9.2 Rapport annuel du conseil d’établissement 
 
Monsieur Simon Bélanger s’est porté volontaire pour faire un rapport 
annuel pour la fin de l’année avec Madame Amélie Trudel. 
 

 10.  Correspondance reçue 
 
Aucune correspondance. 
 
 

 11.  Questions du public 
 
Aucun public. 
 

 12.  Varia 
 

  12.1 Auteurs pour les élèves de 2e année 
 
Annulé à cause de la fermeture du Salon du Livre de Québec. 
D'autres activités à venir comme celle avec ConsignAction. 
 

  12.2 La boîte blanche (photo scolaire) le 17 septembre 2021 
 
Nouvelle compagnie pour les photos scolaires, fond blanc. 
 

  12.3 Chien Mira à l’école 
 
Madame Élise Charbonneau, interne en orthophonie, est famille 
d’accueil pour un chien MIRA. Le chien, Padawan, a commencé à 
venir à l’école. 
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  12.4 Soirée des élèves de 3e année 
 
Dans la classe de Madame Josée, elle voudrait faire une soirée avec 
ses élèves plus tard et faire un souper. Le jeudi 20 mai 2021. 
 

  12.5 Retour sur le comité de parents 
 
Retour sur la présentation qui a été faite sur l’outil de la douance 
(équipe douance) qui a été présenté au comité de parents. 
 

  12.6 Dictée TPL 
 
Un montant de 4953,44$ remis à l’étoile et 4953,44$ qui s’en vont 
dans les classes. Bravo à madame Josiane Santerre, madame 
Audrey Monette, madame Guylaine Plouffe et madame Eliane 
Bathalon pour toute la gestion de cette levée de fonds.  
 

 
 
 

13.  Clôture de la séance 
 
À 21 h 07, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par 
madame Amélie Trudel.  
 

 
 
 _______________________                  _________________________ 

Présidente       Direction 


